
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0194/2011 der ödp-Ortsbeiratsfraktion betreffend Plätze in 

der Innenstadt (ödp) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Hinsichtlich eines Nutzungskonzeptes für Platznutzungen im Innenstadtbereich be-

darf es weiterer verwaltungsinterner Abstimmungen mit den tangierten Fachäm-

tern. 

 

Unabhängig davon ist schon jetzt festzuhalten, dass eine Vielzahl von Anfragen auf 

Nutzung von Plätzen im Innenstadtbereich schon im Vorfeld unter Hinweis auf die 

bisherige Anzahl der Veranstaltungen abgelehnt wurde. 

 

Größere Veranstaltungen, die mit umfangreichen Aufbaumaßnahmen vor dem 

Theater einhergehen (Tribünen anlässlich des Rosenmontagsumzuges, Mainzer Jo-

hannisnacht, Wissenschaftsmarkt) erfolgen terminlich in Abstimmung mit dem 

Staatstheater, um eine Störung des Theaterbetriebes weitgehend zu vermeiden. Im 

Übrigen sind diese Veranstaltungen seit Jahren geübte Praxis und die Ortsverwal-

tung Mainz-Altstadt über Frau Ortsvorsteherin Brede-Hofmann in die, sofern erfor-

derlichen, Vorgespräche eingebunden.  

 

 

 

Mainz, 23.01.2014 

 

gez. 

 

Beutel 

Oberbürgermeister



 


